

## **Motion 2285**

### **Des silhouettes pour la vie**

Le GRAND CONSEIL de la République et canton de Genève  
considérant :

- l'augmentation croissante du nombre d'accidents de la route entre les automobiles et les deux-roues ;
- que Genève détient le record des accidents de scooters, motos et vélos ;
- que chaque jour un accident implique un deux-roues en ville, et que deux fois par semaine une personne est grièvement blessée,

invite le Conseil d'Etat

à mettre en place une campagne de sensibilisation incitant les automobilistes à faire preuve de prudence envers les autres usagers de la route moins protégés.